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Pallavolo A1 femminile Tra due giorni in campo con Forlì 

La Despar dosa le forze
 
nfitto calendario suggerisce il turn over
 

PERUGIA - Scaricata la tensione 
nella lndesit European Cham
pions League, la Pallavolo Sirio 
cerca di recuperare le necessarie 
energie psico-fisiche per affronta
re il prossimo impegno di campio
nato che la vedrà affrontare Forlì. 
Un po' di riposo non farrebbe ma
le alle atlete biancorosse che giun
gono da tre appuntamenti ravvici
nati. Non tanto per recuperare le 
energie fisiche, ma per "curare'" 
un po' di stanchezza mentale. 
Le ultime due trasferte che le pe
rugine hanno affrontato rispettiva
mente con avversarie di alto livel
lo del panorama nazioBale ed in
ternazionale sono il frutto di pre
stazioni convincenti dove è certa
mente stato speso molto a livello 
atletico, notevolmente di più a li
~llo psichico. 10 stress a cui si è 
sottoposta la comitiva biancorossa 
in questo' ultimo rischia di avere 
ripercussioni future e, proprio per 
questo, lo staff tecnico e sanitario 
sta cercando di intervallare gli im
pegni con adeguati tempi di ripo
so.
 
Nello stop patito per mano della
 
Eczacibasi Zentiva lstanbul, il se

condo di quest'anno nella compe

tizione europea, non mancano co

munque le notizie positive. Un ri

sultato che è stato conseguito man

tenendo un buon livello di gioco
 
anche in assenza di tre titolari,
 
con particolare riferimento al pri

mo set che aveva fatto credere in
 
un esito positivo.
 
"Sono molto soddisfatto di come
 
abbiamo affrontato il torneo euro

peo fino ad oggi - dice il vice
 
presidente Alfonso Orabona -. Ci
 
siamo espressi bene, pertanto sap

piamo di essere competitivi in
 
questo momento, siamo altresì co-


Coach Emanuele Sbano 
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Calcio giovanile Ora tocca al "primaverile" 

Gli Esordienti della Nuova Alba 
fanno il pieno nel torneo autunnale 

Pronti 
Ora gli 
Esordienti 
della 
Nuova Alba 
giocheranno 
il torneoa9 
primaverile 

NUOVA ALBA (pERUGIA)- Tra le otto squadre di baby calciatori (oltre 
200 ragazziJ che formano rimportante vivaio dei bianco-verdi della 
Polisportiva "Nuova Alba" in questo anno calcistico 2007-2008, un 
posto di assoluto rilievo spetta senz'altro alla formazione degli Esordien- ' 
ti sia perché questa categoria "non si sarebbe mai potuta fare - dicono 
dalIa società -dopo la "fuga" di 30 giovanissimi verso un altro sodalizio 
vicino", sia per i risultati conseguiti. Al termine del torneo "autunnale" 
i terribili ragazzini allenati dal nocchiero Stefano Papini nati nel 1995 
(3), 96 (3) e 97 (7) quindi per il 70 per cento al limite minimo di età, 
hanno messo insieme ben 9 risultati positivi su un totale di 14 gare 
disputate (7 contro 7), contro società che vantano esperienze con i 
giovani di tutto rilievo del comprensorio del perugino. "Un gioco brio
so, ben congegnato, una efficiente intesa tra i vari reparti - raccontano 
con soddisfazione dalla società -hanno permesso ai giovani bianco-ver
di di rimanere imbattuti in torneo dal mese di ottobre al mese di 
dicembre scorso per ben 8 partite consecutive, facendo "fregare" le 
mani, per la soddisfazione al bravo direttore generale Ausendo Bravi 
che non credeva certamente "ai suoi occhi" per questa sua geniale 
"creatura" messa in piedi contro tutti e contro tutto. Vista l'ottima 
riuscita di questo bel gruppo, la società ha deciso di iscrivere la Nuova 
Alba nel torneo Esordienti 9 contro 9 primaverile (decisamente più 
importante) confermando Papini alla sua guida, con il valido aiuto di 
mister Fausto Bagnetti che condurrà 'Sei bravo a scuola di calcio'. 
Insomma la soddisfazione regna a San Martino in Campo per questo 
gruppo nato dal niente e che rappresenta al meglio, assieme ai giovanis
simi, aIIievi e Pulcini" il florido vivaio bianco-verde sempre stato . 
all'avanguardia in campo prorinciaIe, da dove sono usciti validi giovani 
calciaUi .me per la prima squadra-. 
La __ POImIIU: Itisio_i, UIIai. Iljipenj: Gio&ti. CoJdova, 
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scienti che da questo momento ini
zia una fase molto diversa. Dovre· 
mo fare altre grandi prestazioni 
per poter continuare ad avanzare". 
In settimana si conosceranno gli 
abbinamenti dei play off a dodici 
squadre, ma la dirigenza sportiva 
è anche curiosa di sapere quale 
sarà la sede delle final-four della 
più prestigiosa competizione con

. tinentale. 
Sabato, intanto, torna protagonista 
il campionato, le umbre riceveran
no la visita del Forlì, un confronto 
quello tra Despar e Infotel che 
serve per mantenere alta randatu· 
ra ma che potrebbe anche dare 
ancora modo alla panchina bian
corossa di avere una propria vetri
na. La prima piazza della gradua
toria, quella attualmente detenuta 
dallé umbre, è una posizione che 
fornisce igiusti stimoli per scende
re in campo. 

Prima categoria Dopo un avvio choc, la squadra si sta risollevando 

Adesso il Panicarola ci crede davvero·
 
PANICAROLA . "Questa classifica ci va stret
ta, avremmo dovuto avere almeno 6-7 punti in 
più per la tenacia e l'attaccamento alla maglia 
dimostrata da tutta la squadra". Aparlare è il 
tifoso numero uno del Panicarola, il presiden
te Michelangelo Segatori che sottolinea come 
questa stagione, già non iniziata sotto i miglio
ri auspici per la difficoltà di dover ticostruire 
un organico quasi di sana pianta, stia prenden
do una piega pericolosa verso la spettrale zona 
play out. La vittoria di quindici giorni fa con
tro la prima in classifica e il successivio pareg
gio esterno contro il Corciano, secondo in clas· 

Paliavolo.B1 maschile 

Sir Bastia, torna la luce
 
Francesconi: "Felice
 
per l'atteggiamento"
 

BASTIA - Un bel raggio di luce è 
tornato a brillare in casa della Sir 
Safety Bastia dopo la vittoria con 
la Lazio. l risultati poco brillanti 
fin qui ottenuti e la malasorte che, 
sotto forma di in{ortuni ad uomini 
chiave sembra essersi accanita 
con i Block Devils, avevano mina
to il morale di squadra ed ambien
te, ma l'affermazione, netta nel 
punteggio e nel gioco espresso di 
sabato' scorso autorizza i bastioli, 
mantenendo tuttavia i piedi ben 
saldi in terra,. almeno ad essere 
più ottimisti. Senza tre titolari e 
con altri giocatori in campo con 
qualche acciacco fisico, la Sir ha 
dimostrato di poter contare su tut
ti gli effettivi della rosa, se è vero 
che i migliori in campo sono stati 
.proprio le cosiddette seconde li
nee Maoro, lucido epreciso in I;:a
bina di regia, Costanzo, ottimo in 
ricezione e bravo in attacco senza 
regalare nulla, e Cecchini, capita
no coraggioso al servizio della 
squadra pur con una caviglia in 
disordine. Soprattutto si sono visti 
segnali positivi sotto il profilo tec
nico-tattico e nello spj.rito in cam
po, segno della bontà del lavoro di 
Uccellani, con tutte le difficoltà 
del periodo viste le defezioni setti
manali. Archiviata dunque la sfi
da con i capitolini, che ad onor 
del vero non hanno certo disputa
to la loro miglior partita stagiona
le, adesso i bianconeri sono attesi 
da due gare "al calor bianco·. Per 
rilanciarsi definitivamente in clas
sifica e poter aspirare al secondo 
posto infatti, determinanti saran· 
no le prossime partite in trasferta 
a Castelfidardo ed in casa con 
Chieti, le due compagini attual
mente seconda etena in graduato
ria. E' evidente come solo muo-

Francesconi della Sir 

vendo la classifica in queste due 
occasioni si possano cullare sogni 
playoff. Ma ora è giusto concen
trarsi sugli allenamenti settimana
li, ripresi proprio stamattina dalla 
squadra, enon caricare eccessiva
mente l'ambiente. "Terminator" 
Francesconi, uno dei più positivi 
sabato scorso, torna sul match con 
la Lazio. "Secondo me è stata una 
buona prova in generale di tutta la 
squadra. Per noi vittoria doveva 
essere e così è stata. Oltretutto 
averla ottenuta in modo così netto 
ci fortifica, ci fa tornare il buon 
umore e ci fa ben sperare in vista 
della trasferta di sabato a Castelfi
dardo, trasferta molto ostica. Saba
to passato credo che tutte le conse
gne tecniche le abbiamo svolte 
egregiamente. Parlo della battuta, 
del muro-difesa, dell'attacco. So
no contento specialmente dell'at
teggiamento in campo molto posi
tivo. Ci siamo aiutati l'un l'altro, 
sempre pensando al pallone suc
cessivo, senza crearci tanti proble
mi mentali". 

sifica, hanno però ridato fiducia ali 'intero staff~' . categoria, ha più -volte mesSo a dura prova ·Ie sportIVO le cm oaSI dovrebbero però essere
 
biancorosso: "E' pur vero che una rondine coronarie della propria tifoseria rendendosi gettate già da adesso cercando la salvezza ma

non fa primavera - precisa il vice-presidente protagonista di recuperi straordinari . nella gari evitando i play out.
 
Gioia - ma tutti noi, tifosi compresi, abbiamo scorsa stagione l'accesso sfiorato agli spareggi Samanta Fiorucci
 

per la promozione -dopo pericolosi scivoloni. 
Dalle parole dei due dirigenti si evince come 
motivi di contenimento del budget avevano 
fatto prevedere una stagione difficile soprattut
to nell'ottica del confronto con altre società 
che invece mettono in campo notevoli risorse 
economiche, ma forti dell'affetto che lega la 
cittadinanza alla squadra, si augurano una 

In ascesa Il Panicarola maggiore sensibilizzazione che si possa trasfor
mare anche in un concreto sostegno in modo 

percepito quanta sia la voglia di tirarsi fuori da da poter affrontare con maggiore serenità il 
questa imbarazzante situazione di classifica'~ futuro. Il messaggio che vuoi trasmettere la 
La società; da ormai quattro anni ..i?l'~. . ,s9p,i~~4 ~ qu~ll~, d~'y?I~r çreq~rf:) in, \lP progetto 

1116 febbraioJa :xxx edizione della notturna 

La Traversata di Castelluccio 
nel ricordo di Stefano Zavka 

CASTELLUCCIO (NORCIA)- E' 
tutto pronto per la Traversata not
turna di Castelluccio di Norcia 
che il prossimo 16 febbraio cele
bra il traguardo storico della sua 
trentesima edizione. Saranno di
verse centinaia,· come sempre, gli 
escursionisti che, equipaggiati di 
racchette da neve o di sci da fon
do, parteciperanno alla manife
stazione organizzata con la solita 
professionalità dal Cus Perugia. 
Il ritrovo sulla piazza di Castelluc
cio è prevista per le ore 15 del 16 
febbraio, mentre la partenza del· 
la -'1DveJsaIa- avrà inizio alle 
16,30perpp., Re Del SIfIFIIi_ .-I :......L.:-.. 

cato del Pian Grande. A questo 
proposito gli organizzatori sugge
riscono a tutti i partecipanti l'uti
lizzo di frontalini o pile, anche se 
comunque il percorso sarà come 
sempre ben evidenziato. 
Da sottolineare che quest'anno la 
manifestazione si svolgerà nel 
commosso ricordo di Stefano Za
vka, lo scalatore alpinista che per 
tanti anni ha guidato il colorato 
serpentone degli escursionisti del
la "Traversata" e che nell'estate 
scorsa è scomparso durante la 
scaIata della vetta del n. 
Per iuformazioni ed.iscrizioni teI. 
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Auto 1123 e il 24 febbraio c'è "Energy Saving Race" 

Magione riapre i battenti 
con un occhio aiconsumi 

MAGIONE - La stagione dei grandi eventi motoristici dell'Autodromo 
dell'Umbria riprenderà i prossimi 23 e 24 febbraio con la seconda 
edizione della "25 Ore di Magione - Energy Saving Race", una gara di 
consumi riservata a veicoli stradali di serie. I:obiettivo della competizio
ne resta quello di ottenere con il mezzo in gara il miglior risultato nel 
rapporto tra consumo medio di carburante, velocità media di percorren
za e peso del veicolo. La manifestazione, dopo. il successo dell'esordio, 
nel 2007, anche quest'anno manterrà intatta la sua filosofia ed i suoi 
obiettivi: non riveste finalità agonistiche, ma si inserisce fra le iniziative 
inerenti lo studio della mobilità generale e del risparmio energetico che 
l'Automobile Club d'Italia intraprende su scala nazionale. Quattro le 
categorie in cui verranno suddivisi i mezzi in gara: alimentazione a 
benzina; alimentazione a gasolio; alimentazione ad energia alternativa; 
auto "storiche" con minimo 30 anni. In particolare questa categoria 
servirà ad evidenziare l'evoluzione nel coDsumo medio di carburante 
delle&lo DeIl'ÌR:o'degli uJtimi trenta anni. c.....passaIa edizio. 
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